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«Севкабель» 
за повышение 
квалификации

Не допустим 
контрафакта 
на полках магазинов

Группа компаний «Севкабель» 
ведет борьбу с контрафактной 
продукцией  

Для слушателей курсов 
организована познавательная 
экскурсия на производство   

Акватрон® и Кабтрон® 
представлены на международной 
выставке  

Назначен новый генеральный директор

события

Генеральным директором группы компаний «Севкабель» назначен 
Артем Пидник.

Решением cовета дирек торов г ру ппы 
«Севкабель» генеральным директором 

компании назначен Артем Пидник, занимав-
ший ранее должность первого заместителя 
генерального директора. Возглавлявший 
компанию Александр Вознесенский избран 
председателем совета директоров ГК «Сев-
кабель», он будет курировать вопросы стра-
тегического развития.

Генеральный директор группы компа-
ний «Севкабель» Артем Пидник: «Наша 
команда продолжает работать над зада-
чами, поставленными акционерами ГК 
«Севкабель» в сентябре 2014 года. Алек-
сандр Вознесенский избран председате-
лем совета директоров и уделяет больше 
времени глоба льным стратегическим 
вопросам, мое внимание сосредоточено 
на контроле операционной деятельно-

сти компании. Сейчас основной акцент 
в нашей работе направлен на долгосроч-
ную стратегию развития ГК «Севкабель» 
до 2020 года. Стратегия утверждена акци-
онерами в I квартале 2015 года, и мы при-
ступили к ее реализации».

Артем Юрьевич Пидник родился 6 мая 
1983 г од а в Ленинг ра де. В 2005 г од у 
окончил Санкт-Петербургский государ-
ственный университет по специально-
сти «юрист». В 2006–2007 годах прошел 
о бу чен ие по н а п р а в лен и я м:  « Уп р а в -
л е н и е о р г а н и з а ц и е й »,  « Уп р а в л е н и е 
п р о ек т а ми»,  «Уп р а в ление марке т ин-
гом» в Санк т-Петербу ргском гос удар-
с т венном у ниверс и т е т е,  в 2012 г од у 
в  С а н к т - П е т е р б у р г с к о м  г о с у д а р -
с т в е н н о м у н и в е р с и т е т е  э к о н о м и к и 
и финансов изу чил курс «Финансовый 
менеджмент».

В 2002–2004 годах работал в ЗАО «Метро-
сервис» юрисконс ультом. В 2005 год у 

В группе компаний «Севкабель» состоя-
лось совещание по вопросу «Увеличение 

объема продукции отечественных произво-
дителей, используемой на объектах инже-
нерной и транспортной инфраструктуры 
Санкт-Петербурга, в рамках реализации 
мероприятий по импортозамещению и мерам 
поддержки петербургских производителей 
оборудования для энергетического ком-
плекса и сферы общественного транспорта».

Совещание провел вице-г убернатор 
Санкт-Петербурга Игорь Албин. В меро-
приятии приняли участие представители 
профильных комитетов правительства 
Санкт-Петербурга, руководители АО «Санкт-
Петербургские электрические сети», ОАО 
«Ленэнерго», СПб ГУП «Горэлектротранс», 
СПб ГУП «Петербургский метрополитен», 
руководство группы компаний «Севкабель».

Делегацию встретили председатель 
совета директоров ГК «Севкабель» Алек-
сандр Вознесенский, генеральный директор 
ГК «Севкабель» Артем Пидник и замести-
тель генерального директора — директор 
по производству Александр Дятченко.

Гости посетили производственные цеха 
завода, ознакомились с технологией выпу-

ска силовых кабелей на среднее и высокое 
напряжение до 220 кВ, увидели работу 
высоковольтной испытательной станции.

После экскурсии состоялось совеща-
ние, на котором обсуждались вопросы 
импорто замещения и расширения у ча-
стия санкт-петербургских производите-
лей в реализации государственного заказа 
Санкт-Петербурга.

С докладом выступил председатель совета 
директоров ГК «Севкабель» Александр Воз-
несенский. Он рассказал о видении ситуации 
со стороны производителей кабельной про-
дукции в отношении возможности испол-
нения государственного заказа, участия 
в тендерах, затронул проблему наличия кон-
трафактной кабельной продукции на рынке 
Санкт-Петербурга, а также вопросы импорто-
замещения и возможности ГК «Севкабель» 
по выпуску аналогов зарубежного кабеля.

В ходе обсуждения актуальных тем были 
озвучены потенциальные потребности 
города в продукции «Севкабеля», а также 
современные условия в формировании гос-
заказа и подготовки документации.

Председатель совета директоров группы 
компаний «Севкабель» Александр Возне-

сенский подчеркнул, что предприятие 
может разрабатывать и поставлять тре-
бу ющ у юся Санк т-Петербу рг у прод у к-
цию и заменить на рынке зарубежных 
конкурентов.

По итогам совещания вице-губернатор 
Игорь А лбин дал пору чение Комитету 
по энергетике провести анализ постав-
щиков, качества товаров и ценовых пара-
ме т ров ис по ль з у ющейс я в о т р ас л я х 
энергетики продукции. А также совместно 

с руководством предприятий отрасли про-
вести работу с торговым сегментом относи-
тельно контрафактной продукции.

Решено образовать рабочую группу 
из специа листов Комитета по энерге-
тике и инженерному обеспечению, Коми-
те та по т ранспорт у, предс тавите лей 
профессионального сообщества, экспер-
тов и общественников по решению задачи 
импортозамещения на петербургском рынке 
товаров для энергетики.

принят в ОАО «Климов» на должность 
юрисконсульта, в 2007–2008 гг. — началь-
ник управления аналитики, начальник 
управления маркетинга, в 2008–2009 гг. — 
нача льник у пра в лени я сервис а этой 
компании.

С апреля 2009 г. совладелец ООО «ССП-
Консалт», по декабрь 2011 г. возглавлял 
его в должности генерального директора.

С ноября 2011 года по декабрь 2013 года 
работа л в ООО «Ба лтийск ий завод — 
с удос троение» первым замес тителем 
генерального директора — директором 
по экономике и финансам.

С декабря 2013 г. по сентябрь 2014 г. — 
заместитель генерального директора ЗАО 
«СМУ-10 Метростроя».

С 11 сентября 2014 года — первый заме-
ститель генерального директора, с февраля 
2015 года — генеральный директор группы 
компаний «Севкабель».

Женат, воспитывает двух сыновей.

На «Севкабеле» состоялось совещание по вопросам импортозамещения 
с участием вице-губернатора Санкт-Петербурга Игоря Албина.

Правительство Петербурга 
и «Севкабель» обсудили вопросы 
импортозамещения
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Группа «Севкабель» прекратила сотрудничество 
с «Цветлитом» после его перехода к новому собствен-
нику.

Снижение загрузки мощностей 
кабельных заводов в 2014 году 

и, как следствие, высокая конку-
ренция на рынке привели к у ве-
личению объемов контрафактного 
кабеля на среднее и низкое напря-
жение до 50%.

В стремлении получить сверх-
п р и б ы л ь  с о в р е м е н н ы е  п р о -
изводи те ли, к а к теневые, та к 
и у час тник и рынк а, эконом ят 
на основных элементах конструк-
ции кабеля, прежде всего медной 
жиле, что приводит к тяжелым 
последствиям.

Увеличилось количество под-
де лок под и зве с т ные брен д ы. 
В Пе т ербу рг е ГК «Севк абе ль» 
столкнулась с ситуацией, когда 
н е  т о л ь к о м е л к и е м а г а з и н ы , 
но и солидные строительные сети 
и электротехнические магазины, 
пользующиеся доверием покупа-
телей, недостаточно тщательно 
подходят к отбору поставщиков 
кабеля, и, как следствие, на при-
лавках появляется контрафактная 
продукция.

Сети и монтажные организации 
все это «добро» продают и мон-
тиру ют потребителям. Гру ппа 
компаний «Севкабель» произвела 
17 контрольных закупок кабельной 
продукции, в том числе в крупных 
сетях. 15 изделий из них оказались 
подделкой, что подтверждено экс-
пертными заключениями по ито-
гам испытаний. Магазинам все 
равно, кто им поставляет кабель, — 
лишь бы продать. А у монтажни-
ков логика вообще простая — «мы 
даем гарантию только на монтаж, 
а за продукцию ответственности 
не несем».

ГК «Севкабель» активно вклю-
чилась в борьбу с недобросовест-
ными производителями кабеля, 
пос т а вщ ик а ми и п род а вц а ми. 
Протоколы испытаний контра-
фактной продукции направлены 
в правоохранительные органы. 
Реакцией на заявление в прокура-
туру явилось проведение процессу-
альных действий — прокурорской 
проверки в торговых сетях Санкт-
Петербурга. Основной целью этой 
работы с та л поиск недобросо -
вестных поставщиков и произво-
дителей кабельно-проводниковой 
продукции. Изъятые образцы были 
переданы на экспертизу в лабора-
торию при Санкт-Петербургском 
университете ГПС МЧС России.

«К сожалению, санкции за сбыт 
и распространение контрафакт-
ной продукции минимальны, мы 
будем добиваться возбуждения 
уголовных дел за сбыт товаров, 
не отвечающих требованиям без-
опасности, — говорит генеральный 
директор группы компаний «Сев-
кабель» Артем Пидник. — Первые 
документы уже поданы в проку-
ратуру с заключениями экспертов 
по итогам испытаний, которые под-
тверждают, что предоставленные 
на исследование образцы в виде 
проводов и кабелей не соответ-
ствуют требованиям по безопас-
ности, предъявляемым по ГОСТ 
7399–97 и ТУ 3521–057–05755714–
2 010 ,  и  э т и  н е с о о т в е т с т в и я 
являются критическими и при 
определенных условиях могут при-
вести к ЧП».

В с е  д о л ж н ы по н и м а т ь ,  ч т о 
некачественна я проводка хоть 
в квартире, хоть в метрополитене 

работае т как бомба замед лен-
ного дейс твия: несет потенци-
альную угрозу жизни и здоровью 
людей, рано или поздно приводит 
к короткому замыканию и пожару. 
Ва ж но не доп ускать тех ноген-
ных проблем, тем более если их 
можно предотвратить, проявив 
ответственность.

«При производстве кабеля мы, 
к абе льщ ик и, о т вечаем за бе з-
опаснос ть готовы х изде лий, — 
пояснил директор по качеству 
гру ппы компаний «Севкабель» 
А н д р ей Ег ор ов .  — Пр од у к ц и я 
«Севкабеля» всегда отличалась 
качеством, на производстве мы 
с ле д уем ус та нов ленным с та н-
дартам и требованиям ГОСТов 
и на всех этапах — от разработки 
до по с т а вк и по т р е би т е л я м —  
стремимся предотвратить выпуск 
некачественной продукции. Наш 
приоритет — повышение заинте-
ресованности и ответственности 
персонала за выпуск высококаче-
ственного кабеля. Мы работаем 
д л я по т р е би т е л я и п р овод им 
сис тематический ана лиз тек у-
щих требований и перспективных 
ожиданий клиентов, мониторинг 
их удовлетворенности. От этого 
во многом зависит успех нашей 
компании, и смещение акцента 
с качества на получение прибыли 
в ущерб ему — это однозначно 
не наша цель, мы будем пресекать 
попытки продажи контрафакта 
под брендом «Севкабель» любыми 
путями».

Уважаемые работники ГК «Севка-
бель», если в магазинах вам попался 
на глаза неправильно маркирован-
ный кабель, сообщайте об этом 
по телефону доверия: +7 (812) 
322–36–24 или пишите на почту: 
pochta.doveria.sevkabel@gmail.com.

Один из крупнейших порта
лов по поиску работы — сайт 
superjob.ru — по итогам работы 
в ушедшем году отметил 
активную деятельность 
ГК «Севкабель» в вопросах 
подбора персонала и при
своил компании звание 
«Привлекательный работода
тель — 2014». Эксперты оценили 
уровень оплаты труда и неиз
менный интерес соискателей 
к вакансиям ГК «Севкабель».
«Нам приятно получить высо
кую оценку от одного из веду
щих рекрутинговых порта

лов, — отметила и. о. директора 
по персоналу группы компаний 
«Севкабель» Елена Южакова. — 
Ежегодно superjob.ru выбирает 
более чем из миллиона россий
ских компаний те предприятия, 
которым соискатели отдают 
наибольшее предпочтение. 
«Севкабель» всегда тщательно 
подходит к вопросу поиска 
новых сотрудников, кабельная 
отрасль достаточно специфи
ческая и зачастую непросто 
найти имеющих определенные 
навыки кандидатов. На про
тяжении 2014 года соискатели 
охотно принимали участие 
в конкурсных отборах на наши 
вакансии, что, безусловно, 
позволило нам выбрать лучших 
специалистов на рынке труда. 
В ГК «Севкабель» действует 
многоступенчатая система 
отбора кандидатов и оценки их 
качеств, включающая телефон
ное интервью, собеседование, 
тестирование, испытательный 
срок. Несомненно, получен
ное звание «Привлекательный 
работодатель — 2014» — 
это показатель доверия соис
кателей».

новости

«Севкабель» — привлекательный 
работодатель

Группа компаний «Севкабель» признана привлекательным 
работодателем 2014 года.

Группа компаний «Севкабель» 
прекратила сотрудничество 
с заводом «Цветлит» (Саранск) 
и больше не выпускает про
дукцию на мощностях этого 
предприятия после смены его 
собственников.
Группа компаний «Севкабель» 
в 2014 году работала с заводом 
«Цветлит» по давальческой 
схеме. На производственных 
мощностях ОАО «Цветлит» 
производилась и реализовы
валась продукция под брендом 
«Севкабель».
Собственники «Цветлита» 
нашли инвестора, пользую
щегося поддержкой адми
нистрации города Саранска, 
заинтересованного в дальней

шем развитии предприятия. 
Переговоры с потенциальными 
покупателями шли в течение 
2014 года. В декабре было при
нято окончательное решение 
о продаже данного актива 
производственному объедине
нию «ТЭК», контролируемому 
Сергеем Волкодавом, стороны 
заключили сделку.
Сегодня ПО «ТЭК» уже осущест
вляет оперативное управление 
заводом «Цветлит» и само
стоятельно решает вопросы 
загрузки его производственных 
мощностей. Новый собствен
ник имеет планы дальнейшего 
развития актива и объеди
нения АО «Цветлит» и АО 
«Белэлектрокабель».

Новые планы «Цветлита»

« С е в к а б е л ь »  п о д д е р ж а л 
международную акцию «Час 
Земли».

Гру ппа компаний «Севкабель» 
в подтверждение своей актив-

ной к орпор а т и вно - с оц и а л ьной 
ответственности, основополагаю-
щим принципом которой является 
сох ранение ок ру ж ающей с реды, 
вновь присоединилась к ежегодной 
международной акции «Час Земли» 
Всемирного фонда дикой природы 
( W W F ). В этом год у она прошла 
28 марта с 20:30 до 21:30.

Г К «Севк аб е ль » вык люч и ла 
свет в 20:30 по местному времени, 
включенными остались только 
самые необходимые мощности, 
которые обеспечивали безопас-
ность и непрерывность производ-
ственного процесса. Кроме того, 
в поддержку акции работа сайта 
компании была приостановлена 
на час.

За д у маться о своем экологи-
ческом поведении смог каждый 
работник «Севкабеля», каждый 
ж итель планеты. Все, к то у ча-
ствовал в акции, всего на один час 
отключили электроприборы и свет 
и провели 60 минут без компью-

тера, телевизора и смартфона, без 
личного автомобиля в знак нерав-
нодушия к будущему планеты.

Цель ежегодной международной 
акции «Час Земли» — привлечь вни-
мание людей к проблеме загрязне-
ния окружающей среды. С помощью 
символичного действия — выклю-
чения света — каждый человек 
в любой точке планеты может 
продемонстрировать свою обеспо-
коенность проблемой изменения 
климата и «проголосовать» за здо-
ровую планету. В 2015 году в «Часе 
Земли», по данным официального 
сайта акции, приняли у частие 
172 страны и свыше 7 000 городов 
планеты.

В с е м и р н ы й  ф о н д  п р и р о д ы 
( W WF) — одна из крупнейших 
и наиболее уважаемых независи-
мых природоохранных организа-
ций, представительства которой 
действуют в более чем 100 странах 
при поддержке более 5 миллионов 
человек по всему миру. Миссия Все-
мирного фонда природы — оста-
новить деградацию природной 
среды планеты и построить буду-
щее, в котором человечество будет 
жить в гармонии с природой, путем 
сохранения биологического разно-
образия мира, устойчивого исполь-
зов а ни я п ри род ны х ре с у рс ов 
и сокращения загрязнения и без-
думного потребления.

Не допустим контрафакта 
на полках магазинов
Группа компаний «Севкабель» ведет борьбу с контрафактной 
продукцией. 

Забота о планете Земля



№ 1 (3322) I квартал 2015 г. 3КАБЕЛЬЩИК

Группа компаний «Севкабель» 
расширила спектр сервисных 
услуг и запустила программу 
постоянно пополняемого 
складского наличия. В ситуации 
с нестабильным выделением 
финансирования, задерж
кой в реализации проектов, 
отсутствием фиксированной 
рублевой цены на закупаемую 
продукцию предложение уже 
готовой продукции со склада 
позволяет более оперативно 
и полно удовлетворять заявки 
клиентов.
Сегодня на складе в наличии 
более 700 номенклатурных 
позиций кабеля, которые можно 
приобрести по фиксированной 

цене без ожидания окончания 
цикла технологического произ
водства.
ГК «Севкабель» планирует под
держивать программу попол
няемого складского наличия 
на основной производственной 
площадке в СанктПетербурге 
регулярно в течение 2015 года.
Кроме того, для удобства 
покупателей «Севкабель» 
предлагает услугу оперативной 
доставки продукции до объ
екта или до склада грузополу
чателя.
«Севкабель» также готов предо
ставить услугу проверки сомни
тельной кабельной продукции 
на соответствие ГОСТам.

Расширяем сервисные услуги

«Севкабель» ввел новые сервисные услуги и готов 
оперативно производить отгрузку кабеля.

Инженеры служб электро
снабжения, электромон
тажники и электромон
теры ГУП «Метрополитен», 
ЗАО «Инженерный центр 
«Энергосервис», строительной 
компании «Темп» посетили 
завод «Севкабель» с целью 
ознакомления с технологией 
производства силовых кабелей 
из сшитого полиэтилена.
Экскурсия организована 
в рамках курса повышения ква
лификации по теме «Монтаж 
и эксплуатация кабельных 
линий из сшитого полиэтилена», 
прошедшего на площадке 
образовательного учреждения 
дополнительного профессио
нального образования «Учебно
методический инженерно
технический центр» (НОУ ДПО 
УМИТЦ).

Специалисты посетили про
изводственные цеха группы 
компаний «Севкабель». 
Экскурсию провела заместитель 
главного технолога по раз
витию Людмила Барон. Она 
дала подробную информацию 
о конструкции кабелей из сши
того полиэтилена на низкое, 
среднее и высокое напряжение, 
технологии выпуска этого вида 
продукции, материалах, приме
няемых при производстве.
По итогам визита на «Севкабель» 
слушатели отметили высокую 
культуру производства кабель
ной продукции на новейшем 
оборудовании, соответствие 
продукции самым современным 
требованиям качества, а также 
отличный уровень квалифика
ции специалистов, работающих 
в компании.

«Севкабель» за повышение 
квалификации

новости

ГК «Севкабель» организовала для слушателей курсов 
повышения квалификации НОУ ДПО УМИТЦ экскурсию 
на кабельное производство.

70 лет Великой Победы 

Вставай, страна огромная,
Вставай на смертный бой
С фашистской силой темною,
С проклятою ордой…

В первую же неделю войны заметно опустели цеха 
«Севкабеля». Сотни кабельщиков, прошедших службу 

в армии, имели на руках мобилизационные предписания. 
В райвоенкоматах они получали назначения в форми-
ровавшиеся воинские части и, попрощавшись с семьями, 
отправлялись на сборные пункты, а оттуда на фронт. 
В короткий срок ушло с завода в армию и народное опол-
чение 752 человека.

Борьба с фашистами на ленинградском направле-
нии с самого начала приняла ожесточенный характер. 
Вражеские танки бешено рвались к городу. Летом 
и осенью 1941 года на оборонные работы выезжало 
около 200 женщин. Они создавали противотанковые 
рвы и окопы, доты и дзоты.

Руководство завода еще до войны разработало чет-
кий план деятельности всех цехов и служб в условиях 
военного времени, но жизнь внесла в этот план суще-
ственные коррективы.

— Трудно было предположить в предвоенные годы, 
что враг приблизится к стенам Ленинграда, что пода-
вляющая часть рабочих и работниц уйдет на фронт, 
на строительство укреплений. А случилось именно 
так, — вспоминал заместитель директора завода 
И. Ф. Друян. — Предстояло одновременно решать раз-
личные задачи чрезвычайной сложности — обеспе-
чивать выполнение фронтовых заказов, изыскивать 
резервы рабочей силы, эвакуировать в глубь страны 
часть оборудования. И все было важным, не терпящим 
отлагательств.

Завод намечалось перебазировать в город Куйбышев. 
Решено было прежде всего демонтировать наиболее 
ценное оборудование, установленное в последние 
предвоенные годы. В жаркие июльские дни скрежет 
металла там и тут слышался в притихших цехах, люди 
работали молча, дорожа каждой минутой. Станки сни-
мали с фундаментов, отдельные узлы и детали марки-
ровали и вместе с инструментом укладывали в ящики, 
а затем доставляли их на железнодорожную станцию 
или грузили в баржи.

В августе 1941 года первый железнодорожный 
эшелон с кабельным оборудованием был отправлен 
на станцию Кинель Куйбышевской области. И в эти же 
дни часть станочного парка своего завода кабельщики 
отправили в тыл водным путем — по Мариинской 
системе на Волгу.

Всего за полтора-два месяца было эвакуировано 
240 единиц ценного оборудования, среди них четыре 
крутильно-изолировочных станка, трехфазный ста-
нок, две бронемашины. В тыл также были отправлены 
готовые кабельные изделия, главным образом сило-
вые кабели, эта продукция пришлась кстати для обо-
ронной промышленности.

Вместе с оборудованием завод покинули высоко-
квалифицированные специалисты, в Куйбышеве им 
предстояло вернуть оборудованию жизнь, по существу, 
ввести в действие новый кабельный завод.

Из-за мобилизации в армию оставшееся тяжелое 
оборудование почти лишилось мужских рабочих рук. 
Умолк стан горячей прокатки, в цехах один за дру-
гим останавливались мощные станки. Их демонтаж 
и отправка в тыл были предусмотрены, но начавша-
яся блокада города приостановила эту операцию. 
Администрации и коллективу завода было предло-
жено максимально использовать оставшееся обо-
рудование для необходимой фронту продукции. 
Непосредственно на рабочих местах была органи-
зована подготовка недостающих специалистов, обо-
рудование ремонтировалось и переналаживалось. 
Впервые в истории завода женщины овладели муж-
скими профессиями, некоторые освоили от трех 
до пяти смежных профессий.

В эти месяцы, как и во все годы войны, женский труд 
преобладал на заводе, кадровых кабельщиц остава-
лось не так уж и много, они большими группами выез-
жали на оборонные работы, лесозаготовки. На их место 
в цеха приходили домохозяйки, жены и сестры рабо-

чих, ушедших на фронт. Были среди новичков и совсем 
юные ребятишки.

Вскоре после начала войны заводской коллектив 
наладил производство поясков для снарядов различ-
ных калибров, детонаторных проводов, панцирных 
проводов для танков, кабелей для магнитных мин 
и специальных саперных кабелей для подключения 
к проволочным заграждениям. Ни на один день не пре-
кращался выпуск полевых телефонных и телеграфных 
проводов. Было освоено изготовление облегченных 
полевых проводов связи.

Не щадя сил коллектив завода стремился обеспечить 
фронтовиков своей продукцией, но день ото дня мно-
жились трудности с ее выработкой. Ближе к осени для 
предприятия был установлен жесткий лимит расходо-
вания электроэнергии и пара. Остро стала ощущаться 
нехватка материалов. В условиях блокады завод не мог 
рассчитывать на привозной материал. Поисками заме-
нителей с большой заинтересованностью занимались 
чуть ли не все кабельщики — от директора до станоч-
ников, — и решения были найдены.

Первая блокадная осень выдалась пасмурной, непри-
ветливой. В городе сокращались нормы выдачи про-
дуктов. К голоду и холоду прибавились вражеские 
воздушные налеты и артиллерийские обстрелы.

11 сентября 1941 года на «Севкабель» был совершен 
первый налет, самолеты успели сбросить на завод-
скую территорию 116 зажигательных бомб и 4 фугас-
ные, что нанесло значительный ущерб. Попытки 
разрушить завод не прекращались, фашистам было 
известно, что «Севкабель» — единственное в Ленин-
граде кабельное предприятие, которое поставляет 
на фронт крайне нужную продукцию. В первой декаде 
октября на завод было сброшено 67 зажигательных 
бомб.

16 октября 1941 года был первый артобстрел, кото-
рый продолжался 2 часа и унес жизни 7 человек, 
28 человек было ранено. Артобстрелы стали система-
тическими, когда вражеская артиллерия укрепилась 
на ближних подступах к Ленинграду.

Весь октябрь, сначала на заводе, потом на монтаже, 
в неимоверно тяжелых условиях под обстрелами 
и бомбежкой рабочие и специалисты «Севкабеля» вме-
сте со связистами Ленфронта прокладывали кабель 
связи между Ленинградом и Большой землей по дну 
Ладожского озера. Кабель дважды выходил из строя, 
и только на третий раз удалось проложить кабель, дей-
ствовавший в течение всей блокады.

12 декабря 1941 года не стало электроэнергии и пара. 
Настало время самого тяжелого голода. На некоторое 
время завод полностью прекратил работу.

(По материалам книги М. А. Шитова 
«Северный кабельный»)

Первые месяцы войны 
на заводе «Севкабель»
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Группа компаний «Севкабель» поздрав-
ляет опрессовщика ПК «Севгеокабель» 
Валентина Гусева с рождением дочери 
Софии.

Пусть счастье длится день и ночь
И каждое мгновение!
Растет красивой крошка дочь,
Семье на загляденье!
Пусть вместе с солнышком встает
И чаще улыбается!
Пусть Бог здоровье ей дает,
Все в жизни получается!

Корпоративное издание 
группы компаний «Севкабель»

Над номером работала
Надежда Шерешевская, e–mail: Nsher@sevkab.ru
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Лучшие рабочие 
I квартала

итоги производства

Рафик
Ришатович
 Абдурахимов —
скрутчик-
изолировщик
I кабельного 
производства, 
участок № 1

Алексей
Юрьевич
Маслов —
скрутчик-
изолировщик
II кабельного
производства, 
участок № 3

Александр 
Германович 
Рыжков —
стабилизировщик
ПК «Севгеокабель»

Фания Сабировна 
Шафигуллина — 
уборщик
помещений
ПК «Севгеокабель»

Александр
Викторович 
Воронков — 
скрутчик
II кабельного 
производства, 
участок № 4

Марат
Дамирович
Лайшев —
опрессовщик
кабелей и прово-
дов пластикатами 
и резиной цеха № 6

Группа компаний «Севкабель»:

Завод «Молдавкабель: З. М. Белая, 
А. Д. Котоман — изолировщики прово-
дов, И. Т. Моисеев — слесарь-ремонтник, 
А. И. Огурцов, Н. И. Вельвич, В. Н. Бакуно-
вич — опрессовщики, В. А. Мауль — воло-
чильщик, И. П. Келеш — эмалировщик.

В. Н. Данилов, М. М. Хохлов, Д. А. Пизелкин, 
А. Б. Князев, С. Н. Шакалов, А. В. Симакова, 
С. В. Терехин, М. С. Хоботов, И. А. Иванов, 
С. А. Лебедев, А. Н. Жарков, Ю. Е. Соцков, 
А. Ш. Ташматов, Д. А. Голиков, В. В. Есипко, 
С. М. Жигунов, В. В. Сякин, О. Е. Василь-
к ов с к и й ,  Н .  В .  Неч аев ,  К .  В .  По л я к ов, 
А. С. Сеничев.

Приказом генерального директора группы 
компаний «Севкабель» за многолетний 
добросовестный труд объявлена благо-
дарность Т. М. Лотовой, В. В. Хлебниковой, 
А. А. Самокаеву, Н. В. Спирину, Т. В. Козловой, 
С. П. Меселян, Г. С. Жуковской, Л. С. Систук, 
А. Г. Иванову, И. А. Касину, А. С. Оганджаняну, 
Н. В. Марценюк, К. Н. Архиповой, В. И. Капито-
нову, Н. Л. Ламкину, Л. А. Щедриной, Т. Л. Собо-
левой, В. К. Попитченко, С. Е. Чиндяеву, 

С. В. Сапунцеву, Е. В. Щепкиной, Г. Е. Матвее-
вой, С. Н. Цыбах, В. М. Карычу, И. В. Кораблевой.

Звания «Лучший работник 2014 года ЗАО 
«Молдавкабель» с занесением на Доску 
Почета удостоены Бекир Зейнал оглы Джа-
браилов — термообработчик, Виктор Лео-
мидович Зуграву — волочильщик цеха № 1, 
Николай Васильевич Цуркан — опрессов-
щик цеха № 3, Наталия Андреевна Чекой — 
изолировщик, Владимир Михайлович 

Семенов — волочильщик цеха № 4, Юлия 
Васильевна Липатова — инженер-технолог, 
Наталья Григорьевна Пузикова — лаборант 
центральной лаборатории.

Почетной грамотой генерального дирек-
тора ЗАО «Молдавкабель» награждены 
Анатолий Иванович Николаев — водитель 
транспортного цеха, Галина Семеновна 
Долинская — сборщик изделий из древе-
сины деревообрабатывающего цеха.

поздравляем

В I квартале  юбилеи отметили:

с новорожденным

Группа компаний «Севкабель» приняла 
участие в XIV Международной выставке 

к а б е л ь но -п р о в о д н и к о в о й п р о д у к ц и и 
Cabex-2015, которая состоялась в Москве.

«Севкабель» представил общую номен-
клатуру продукции, а также новинки, раз-
работанные специалистами компании. 
Посетители выставки узна ли подроб-
ности о кабеле КВР для прокладки под 
водой и для подключения водопогружных 
насосов, который ГК «Севкабель» реали-
зует под торговой маркой Акватрон®. Он 
предназначен для присоединения пере-
движных и стационарных водопогруж-
ных машин, механизмов и оборудования 
к элек трическим сетям на номина ль-
ное переменное напряжение 0,6/1,0 кВ. 

На стенде компании также был представ-
лен силовой кабель Кабтрон® с изоляцией 
из этиленпропиленовой резины на напря-
жение 1, 6, 10 кВ для взрывоопасных зон 
всех классов.

На вопросы посетителей выставки отве-
тили представители отдела продаж глав-
ного представительства ГК «Севкабель» 
в Санкт-Петербурге, а так же филиала 
в Москве. Встречи с клиентами и пере-
говоры с заказчиками провели генераль-
ный директор компании Артем Пидник, 
заместитель генерального директора — 
директор по производству А лександр 
Дятченко, директор по стратегическому 
развитию и маркетингу Андрей Самойлов-
ских, директор филиала в Москве Руслан 

Кожамкулов, директор НИИ «Севкабель» 
Геннадий Ковалев.

Представители ГК «Севкабель» приняли 
активное участие в деловой программе 
Cabex-2015. Одно из основных меропри-
ятий — открытое заседание экспертной 
секции «Кабельная промышленность», 
организованное консультативным сове-
том при председателе Комитета Гос у-
дарственной Думы РФ по энергетике при 
поддержке портала ruscable.ru. На засе-
дании были подведены итоги работы 
секции за прошедший период, участники 
обменялись мнениями об эффективности 
и перспективах поддержки отечественной 
кабельной промышленности. Докладчики 
обнародовали результаты совместной 
работы с у частием Министерства про-
мышленности и торговли, а также рас-
сказали о том, какие меры принимаются 
в части борьбы с контрафактом. Кроме 
того, на заседании были освещены резуль-
таты испытаний кабельной продукции 
серии LTx.

Выс тавка Cabex — это бизнес-меро-
приятие, демонстрирующее новейшие 
достижения кабельной промышленно-
сти и ежегодно собирающее на одной 
площадке ведущих специалистов кабель-
ной отрасли, представителей органов 
государственной власти и профильных 
ассоциаций. Ее организаторы — Все-
российский научно-исследовательский 
институт кабельной промышленности 
( ВН И И К П ),  ас с оц и а ц и я « Э лек т р ок а-
бель», группа компаний ITE. В этом году 
в выставке приняли у частие 124 ком-
пании из 12 стран мира, посетили ее 
4207 че ловек из 66 рег ионов Росс ии 
и 26 стран мира.

Новинки кабелей 
на Cabex в Москве

«Севкабель» подвел итоги участия в выставке Cabex-2015.


